



Ernesto Ayala publica su primer libro de cuentos

"Trescientos metros" contiene diez cuentos cuyos personajes evitan el compromiso y temen expresar sus sentimientos.

Los cuentos del periodista Ernesto Ayala habían sido antologados con anterioridad en los libros "Cuentos con Walkman" (1993) y "Disco duro" (1995).

"Trescientos metros" es su primera publicación individual, y los diez cuentos que contiene gustarán mucho al público de las crónicas del suplemento "Zona de Contacto" del diario *El Mercurio*, del que Ayala fuera subeditor.

Fijación

Ayala comparte junto a otros escritores de su generación la fijación por personajes de clase media-alta que experimentan situaciones donde se traspasa el límite de lo permitido en el discurso oficial. Estas quedan registradas, en todo caso, en el nivel de la memoria y de una juvenil pri-



"Trescientos metros" es el primer libro individual de Ernesto Ayala.

mera impresión. Como, por ejemplo, en la historia de una mujer que pierde la virginidad durante una Teletón.

S.U.

12-VII-2000 P18
562894
El Mercurio de Santiago

Ernesto Ayala publica su primer libro de cuentos [artículo] S. U.

Libros y documentos

AUTORÍA

S. U.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ernesto Ayala publica su primer libro de cuentos [artículo] S. U. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)